

Königspaar 1999/2000

Thomas und Claudia Kahr

Für uns wurde das Königsjahr zu einem ganz besonderem Jahr. Wir wurden das Millennium-Königspaar. Denn der Jahreswechsel in ein neues Jahrtausend machte dieses möglich. Mit dem 153. Schuß kam der Vogel endlich runter und für mich erfüllte sich somit ein Lebenstraum nach dem Motto „dies alles und noch viel mehr, würd ich machen, wenn ich König von Langeneicke wär“.

Unvergesslich blieben auch viele andere besondere Momente im Königsjahr von uns. Anfang September feierte der Tambourkorps Langeneicke sein 100. jähriges Jubiläum. Am 18. und 19. September fand das Kreisschützenfest beim Nördlichen Schützenbund in Lippstadt statt. Im Oktober ging es zum Schützenball der Bürger Schützen nach Geseke, wo wir mit unserem charmanten Hofstaat bis in die frühen Morgenstunden feierten. Am Tage des Winterballs wurde Claudias Patenkind, Laura Kahr geboren. Die Weinprobe fand einmalig in Niederntudorf statt. Hier gab es eine Modenschau, Wein und Westheimer Bier. Am 1. Mai 2000 beim Dorffest richteten wir ein Kinderschützenfest aus. Die Königswürde erlangte hierbei Katrin Wiehen. Im Mai ging es zum Jubelschützenfest der Bürger Schützen nach Geseke. Hier wurde schon einmal für das Langeneicker Schützenfest geübt. Am 19. Juni kam der WDR Siegen nach Langeneicke und wir repräsentierten den Schützenverein. Am Schützenfestsamstag den 24.06.2000 wurde unser Sohn Christopher 6 Jahre alt und über 300 Schützen und Musiker sangen ihm ein Ständchen. Unter dem Motto „Anton aus Tirol“ wurden wir am Montagabend mit einer lebensgroßen Kunststoffkuh, vom immer gut gelaunten Hofstaat, am Königsthron abgeholt. So endete für uns ein unvergessliches Jahr.